

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul ” **Penerapan Model Pembelajaran Student Facilitator And Explaining Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Sub Materi Sistem Eksresi Pada Manusia Di Kelas XI IPA 2 SMA Negeri 1 Hinai Tahun Pembelajaran 2012/2013**”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih kepada Bapak Drs.H. Tri Harsono, M. Si sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, Ibu Dra. Riwayati, M. Si, dan Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.S, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik, dan Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Hinai Ibu Hj. Adlina Hefzi Lubis, S.Pd , dan guru Biologi Kelas XI IPA 2 Ibu Wahyuni, S.Pt, serta semua pihak yang telah membantu pelaksanaan penelitian di SMA Negeri 1 Hinai. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak/Ibu guru dan dosen sejak taman sekolah dasar hingga universitas atas segala ilmu dan pendidikan yang pernah diberikan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orangtua terbaik, ayahanda Abu Sarman Rangkuti dan ibunda Roslaini Burhan atas do'a atas semangat, bimbingan dan keikhlasan hati untuk

setiap langkah penulis, juga kepada adik tercinta Fitri Yani Rangkuti dorongan semangat dan pengertian selama ini.

Terimakasih juga buat sahabat-sahabat terbaik stambuk 2009 khususnya di kelas Ekstensi'09 yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah memberikan doa, motivasi dan semangat yang luar biasa kepada penulis. Banyak cerita selama 4 tahun kebersamaan yang telah di lalui bersama dan semua itu akan menjadi kenangan terindah yang akan menjadi batu loncatan untuk menyambut masa depan.

Buat sahabat-sahabatku PPLT angkatan 2012 dan siswa-siswa terhebat di Kelas XI IPA II SMA Negeri 1 Hinai serta sahabat terbaik saya Sari Yuslia, Debbi Priyayi, Devita Sari Br Sitepu, Annisa Septia, Fadillah Salha dan Putri Dina Sofiana penulis ucapkan terimakasih sudah mendoakan dan mendampingi penulis dalam menyelesaikan pendidikan di Unimed.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Sailana Mira Rangkuti
NIM. 409341043